

Niña dalcahuina de 5 años conoció la NASA tras ganar premio: “Lo pasé genial”

Menor viajó hasta Orlando junto a su mamá. Fue la ganadora regional de una convocatoria nacional para párvulos.

Carolina Ruiz Díaz
cronica@laestrellachiloec.cl

Más de 7 mil kilómetros viajó hacia Norteamérica una pequeña de la comuna de Dalcahue que recientemente, junto a otros 15 menores del país, visitó el Centro Espacial Kennedy de la NASA (Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio), ubicado en la ciudad de Orlando, Florida, en Estados Unidos, donde el grupo pudo conocer diversas exhibiciones en torno al espacio.

Se trata de Magdalena Barría del Colegio Gotitas de Luz, quien a sus 5 años pudo realizar esta expedición gracias al concurso “Haz que Despeguen”, iniciativa creada por la Fundación Educativa Oportunidad con el objetivo de fomentar la asistencia a la educación parvularia y que en esta instancia premió a un niño por cada región del país por su buena asistencia escolar.

Al respecto, Jessica Flores, mamá de Magdalena, comentó que “vimos el concurso en marzo y creo, me salió la propaganda en Instagram y uno dice ‘soñar es gratis’, así que la inscribí y era muy fácil: solo había que ingresar un par de datos y esto fue todo, en junio me llaman y me dicen que mi hija estaba seleccionada para el concurso”.

“No imaginábamos cómo era -prosiguió-, la Magda lo pasó súper bien, en todas las fotos salía sonriendo; yo creo que nunca había visto a mi hija así tan feliz, en las fotos que tomaron siempre



MAGDALENA BARRÍA SE TRASLADÓ HASTA ESTADOS UNIDOS CON SU PROGENITORA, JESSICA FLORES.

sonríe, estaba maravillada con el viaje, a pesar de que igual es un viaje cansador, porque es harta distancia y varios tramos”.

En estas verdaderas minivacaciones al extranjero, los pequeños, junto a sus padres pudieron conocer el transbordador Atlantis, el jardín de cohetes con modelos reales de las naves que realizaron las primeras misiones espaciales de Estados Unidos y además disfrutaron de simuladores espaciales y juegos de inmersión.

En ese sentido, la propia Magdalena expresó que lo que más le gustó del viaje “fue estar con amigos y en familia, fuimos a explorar la nave Atlantis, habían muchos simuladores, fue muy genial y divertido, porque sentíamos que íbamos al espacio, además conocimos a un astronauta y a muchos amigos que eran de otras regiones”.

La pequeña convidó a



otras familias a “que participen y se diviertan en toda la experiencia que tuve yo”, concurso en este llamado anual abierto a todas las regiones.

Precisamente, desde la Fundación Educativa Oportunidad, Yanira Alée, jefa del programa de asistencia, señaló que este premio “es una invitación para que las familias de las niñas y niños ganadores, quienes han demostrado una destacada asistencia al jardín infantil y a la escuela, sueñen en grande. Esta etapa de la vida deja

una huella significativa en la trayectoria educativa de cada niña y niño; como fundación, nuestro objetivo es asegurar que este impacto sea lo más positivo posible”.

El viaje a Estados Unidos incluyó, también, la posibilidad de visitar el parque temático Sea World, en el que los niños y sus familias apreciaron los espectáculos de delfines, focas y orcas que ofrece este zoológico marino, así como los distintos juegos y espacios educativos disponibles. ☺

FOTOS: CEDIDAS